



PABELLON ESPAÑOL EN BRUSELAS

Para la participación de España en la Feria Internacional de Bruselas de 1958, el Ministerio de Asuntos Exteriores ha abierto un Concurso de ideas para el Pabellón Español.

- 1.º Se trataba de dar solamente ideas sobre el Pabellón, y éstas habían de desarrollarse en dos tableros de $1,00 \times 0,80$ m.
- 2.º El Pabellón debía ser desmontable, al objeto de que al terminar la Exposición pudiera recuperarse la mayor cantidad de materiales, y con ello compensarse del gasto inicial.
- 3.º El programa, poco concreto, exigía una gran elasticidad de la instalación.
- 4.º Son trabajos anónimos; debían ser titulados por sus autores con un número de seis cifras.

El Jurado adjudicó el premio al proyecto de los arquitectos José A. Corrales y Ramón V. Molezún, y concedió un accésit a cada uno de los ocho proyectos restantes.

Es muy de destacar la coincidencia de criterios, la igualdad del punto de mira de los concursantes. Aunque posiblemente hayan contribuido a ello en gran manera las premisas del Concurso, está bien que los trabajos presentados hayan seguido, en estos cambiantes tiempos, una parecida norma arquitectónica.

Estas fotografías corresponden al proyecto número 048397.

